

## Protokolleintrag vom 10.01.2007

2007/12

### Schriftliche Anfrage von Bruno Garzotto (SVP) und Mauro Tuena (SVP) vom 10.1.2007: Hohlstrasse/Seebahnstrasse, neu geplante Verkehrsführung

Von Bruno Garzotto (SVP) und Mauro Tuena (SVP) ist am 10.1.2007 folgende *Schriftliche Anfrage* eingereicht worden:

Wie festgestellt werden musste, wurden die Forderungen des vom Gesamtgemeinderat überwiesenen Postulates 2005/273 bei der Verkehrsplanung Hohlstrasse - Seebahnstrasse in keiner Weise berücksichtigt oder miteinbezogen.

Bevor wir uns mit massgebenden Leuten aus der städtischen und der kantonalen Verwaltung treffen, um das Problem zu besprechen, bitten wir den Stadtrat uns folgende Fragen zu beantworten:

1. Hat der Stadtrat in der Zeit von Juni 2005 bis heute ernsthafte Abklärungen in Bezug auf das erwähnte Postulat getroffen?
2. Hat der Stadtrat seine Chefbeamten in diese Abklärungen mit einbezogen?
3. Mit wem hat der Stadtrat über die Anregungen des Postulats Gespräche geführt?
4. Falls er keine solchen Gespräche geführt hat, warum hat er dies unterlassen?

Sollten die Fragen 1 bis 4 mit nein beantwortet werden, fragen wir weiter:

5. Weshalb nimmt der Stadtrat die berechtigten Anliegen der Anwohner der Seebahn- und der Hohlstrasse nicht ernst? Warum setzt er sich nicht mit aller Kraft für diese Menschen ein, die auch Anspruch auf Lebensqualität haben?
6. Könnte es sein, dass der Stadtrat andere Prioritäten setzt und andere Anliegen für viel wichtiger hält, als die Verbesserung der Lebensqualität der von seiner Verkehrsplanung betroffenen Menschen?

Mitteilung an den Stadtrat.